Presidente de la República Oriental del Uruguay

Dr. Tabaré Vázquez AMBASSADE DE FRANCE EN URUGUAY

(Jassement

Montevideo, 9 de octubre de 2017.

Señor Philippe Bastelica Embajador de la República Francesa

De mi mayor consideración:

Valoro y agradezco vuestra cordial invitación para participar de las actividades que conmemorarán los 120 años del Liceo Francés Jules Supervielle. Por medio de la presente, y por su intermedio, deseo transmitirle mis felicitaciones a todos los miembros de esta institución educativa que es testimonio de un relacionamiento profundo y amistoso entre el pueblo uruguayo y el francés.

¡Es un gran honor para todos los uruguayos contar en nuestro país con el liceo francés más antiguo de América Latina!

Hago propicia la oportunidad para saludarlo muy cordialmente.

Dr. Tabaré Vázquez.

Egalace dos

Presidente de la República Oriental del Uruguay

/mae